

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Parteikollegen und Freund

Alexander Tschäppät

Nationalrat und Alt-Stadtpräsident von Bern

16. April 1952 bis 4. Mai 2018

Als Nationalrat und Stadtpräsident hat Alexander Tschäppät die SP und die Stadt Bern über viele Jahre geprägt. Er ist dabei stets für die Werte der Sozialdemokratie eingestanden und war gleichzeitig eine Identifikationsfigur weit über die Parteigrenzen hinaus.

Mit seiner offenen Art und seinem gewinnenden Auftreten hat Alexander Tschäppät die Bedürfnisse der Menschen aufgenommen. Er hat stets eine glaubwürdige Politik gemacht und dabei immer den direkten Kontakt zu den Menschen gesucht und gefunden.

Mit Alexander Tschäppät verlieren wir eine Persönlichkeit, die über die Stadt und den Kanton Bern hinaus bewegt hat. Seine Herzlichkeit, seine Freude am Politisieren und die vielen gemeinsamen Erinnerungen werden uns weiter begleiten.

Wir wünschen seiner Familie viel Kraft in dieser schweren Zeit und drücken seinen Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

SP Schweiz

SP Kanton Bern

SP Stadt Bern

SP Bern Altstadt



Auf Wunsch des Verstorbenen und der Familie findet die Beisetzung im engsten Kreis statt.

Die öffentliche Abdankung findet am 17. Mai 2018 um 14.30 Uhr im Berner Münster statt.

Es ist der Wunsch von Alex, dass das Kinderhilfswerk Unicef (IBAN CH88 0900 0000 8000 7211 9 mit Vermerk Alex Tschäppät) unterstützt wird.